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本报讯（记者 张月霞）消费新热点，经济新

动能。10月 26日，河北省赛事资源策划运营对接

洽谈会在河北奥林匹克体育中心举行，河北省体

育局党组书记、局长王彪，党组成员、副局长田建

功出席会议。来自全国的 124家体育赛事策划运

营机构、体育赛事支持机构、体育传媒机构等企

业代表，以及省体育局相关处室、各地市体育局

主要负责人和分管负责人等同聚一堂，对接交

流，商洽合作意向，共谋发展机遇。

王彪在致辞中代表河北省体育局向长期以来

关心、支持河北体育事业发展的社会各界表示衷心

的感谢。他表示，发展赛事经济、拉动大众消费是习

近平总书记作出的重要指示和党中央国务院作出

的重大决策，是省委、省政府提出的明确要求，这既

是体育战线一个新的课题，同时也是新的机遇。举

办这次活动，就是要把市场和政府的力量更好地结

合起来，向习近平总书记、党中央和省委省政府交

出推动赛事经济高质量发展的优异答卷。

王彪指出，河北发展赛事经济独具优势，拥

有非常丰厚的冬奥遗产，有全国乃至世界上一流

的冬季场馆资源；是全国唯一一个拥有全地形的

省份，具有发展户外运动得天独厚的资源条件和

广阔发展前景；拥有非常独特的文化资源，有深

厚的历史文化、红色文化和体育文化；毗邻北京、

天津，具有非常独特的区位优势；全民健身蓬勃

发展，群众参与体育的热情高涨，这些都给发展

赛事经济提供了非常好的条件。为加快赛事经济

发展，今年以来，省体育局出台了一系列支持政

策措施，把发展赛事经济、拉动大众消费作为体

育工作的重中之重，进行了系统谋划，通过多种

措施进一步提高赛事吸引力、观赏性。尤其是要

最大限度市场化办赛，借助市场的力量，把单纯

竞技类赛事，使其转化的更具有拉动力，吸引更

多人参与，更好带动大众消费。

王彪强调，河北赛事经济的发展离不开高水

平赛事公司的参与，希望通过这次活动，让来自

全国各地的赛事公司、媒体，更多更系统地了解

河北赛事经济未来发展的需求，更全面地了解河

北发展赛事经济的资源和条件，大家携起手来共

同推动河北赛事经济发展。接下来要在以下三个

方面共同探讨实践：一是各赛事公司要把自身拥

有的资源更好植入河北，等级越高越好，影响力

越大越好。二是借助大家的智慧和力量，帮助河

北谋划和策划更多具有影响力的精品赛事。三是

把河北现有的赛事通过更高水平的市场化包装，

扩大赛事影响力，实现赛事的“脱胎换骨”。

洽谈会上，田建功介绍了河北省的赛事资源

和支持政策，并重点对 5 个赛事项目进行了推

介，包括河北省第二届全民健身大赛项目、京张

全季体育旅游嘉年华项目、“户外在河北”———河

北省户外运动休闲品牌活动项目、“跑遍河北”河

北省马拉松联赛项目、第八届京津冀赛车节赛事

冠名权益项目等；石家庄、承德、张家口、秦皇岛、

唐山、廊坊、保定、沧州、衡水、邢台、邯郸市等 11

个地市体育局，以及雄安新区网信宣传局、定州

市文化广电局和辛集市文广体旅局的负责人或

分管负责人，和来自省内外的 13家体育机构、企

业，对各自的重点赛事资源项目作了精彩推介，

并发出诚挚邀请，希望能找到合作的契合点，进

一步深化交流，共谋发展，实现共赢。

洽谈会还设置了洽淡区，与会各方代表在现

场进行一对一洽谈，大家畅所欲言、充分交流，相

互寻求合作机会。对接会促成了保定市体育局和

贵州山呷呷信息技术(集团)有限公司，张家口市

体育局和贵州山呷呷信息技术(集团)有限公司，

河北省体育局航空运动中心和保定市文化产业

发展集团有限责任公司等达成 11 份合作协议，

并成功签约。

为充分听取意见建议，推动赛事经济高质量

发展，在河北省赛事资源策划运营对接洽谈会即

将举行前夕，田建功副局长还在奥体中心召开了

河北省体育局发展赛事经济座谈会，听取了国内

省内赛事策划运营机构、相关企业代表以及各地

市体育部门分管同志的意见和建议，并进行深入

座谈交流。

省委第十四巡视组
巡视省体育局党组情况反馈会议召开
本报讯（记者 张月霞）按照省委统一部署，10月

27日，省委第十四巡视组巡视省体育局党组情况反馈

会议在省体育局八楼会议室召开。省委第十四巡视组

组长纪国军反馈了对省体育局的巡视意见，省体育局

党组书记、局长王彪主持会议，并就做好巡视整改工作

表态发言。

纪国军指出，2020年 7月九届省委巡视以来，省体

育局党组坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想

为指导，结合河北省体育发展实际加快推进体育强省

建设，为建设经济强省、美丽河北提供有力体育支撑。

局党组践行“两个确立”，增强“两个维护”，班子团结，

开拓进取，针对政府采购领域存在的廉洁风险开展了

专项治理，全面从严治党工作取得积极进展。对照党中

央决策部署和省委工作要求，在推动体育事业高质量

发展，促进竞技体育与群众体育深度融合，推进全面从

严治党、加强干部队伍建设、巡视整改等方面还存在差

距。

纪国军要求，省体育局党组要针对巡视反馈的问

题，突出重点，举一反三，真改实改、全面整改，重点抓

好四个方面整改工作。一是深入学习贯彻习近平新时

代中国特色社会主义思想，在指导实践、推动工作上取

得新实效。二是切实履行管党治党政治责任，进一步改

善体育系统政治生态。三是坚持改革创新，助力经济强

省美丽河北建设。四是担当作为，健全长效机制，切实

做好巡视整改“后半篇文章”。

王彪在表态发言中表示，巡视组反馈的意见坚持

巡视工作的政治站位，既客观评价了省体育局的工作，

又严肃指出了存在的问题不足，巡视意见全面深刻、切

中要害、中肯实在，省体育局党组完全认同、全部认领、

诚恳接受。省体育局党组将坚持以高度的政治自觉落

实巡视整改工作，以坚决整改、全面整改、彻底整改的

实际行动坚定拥护“两个确立”、坚决做到“两个维护”。

坚持从严从细从快不折不扣落实巡视整改工作，层层

压实责任，全面彻底整改，举一反三落实，强化督导检

查，确保 6个月集中整改结束后，除确需长期整改的问

题外，所有问题全部整改到位。坚持利用整改契机增强

体育强省建设合力，切实强化党的创新理论武装，纵深

推进全面从严治党，进一步全面深化改革，扎扎实实推

进体育各项工作取得新突破、迈上新台阶、开创新局

面，向省委交上一份满意的答卷。

局党组领导班子成员，省纪委监委第四监督检查

室副主任马骅及巡视组相关成员出席会议。局级非领

导干部，近三年退出领导岗位的老同志，机关各处室、

各直属单位主要负责同志，驻局纪检监察组、机关纪

委、人事处处级以上干部等列席会议。
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